



みとびDE ネズミウォーク

香瀬市長のついでに



「寄道する代(よしみちするよ)先生」と生徒の「歩(あゆむ)君」
「美歩(みほ)ちゃん」が、「駅からウォーク」で歩いた(あゆむ)を
毎月紹介しています。

第16回は、4月25日に開催した「宝山湖のスタート(自然公園)
ウォーク・ウォーク」を紹介します。

今回は、山本町に新しく建設され
た香川用水調整池「宝山湖」を楽しむ
約17.1kmのコースを紹介します。讃岐



品福寺

財田駅を出発し、品福寺と万福寺に寄
った後、宝山湖で昼食をとり、三ノ宮、
二ノ宮、高瀬茶業組合、お茶畑などを
楽しみながら高瀬駅へ向かうコース。
雨がしとしと降り続いた1日となりま
した。

品福寺()の境内
には樹齢400年のイチ
ヨウの木がそびえていた
わ。幹が半分焼け焦げて
空洞になっているのに、
元気に葉が茂っていて圧
倒されたわ。
本堂で
住職さんのお話を聞い
た後、お茶
と財田の朝



採れいちこの接待があったね。
やっぱり地元産いちこの味
はおいしかったわ。急ぎよ、コ
ースの途中にある万福寺()で、
ちよつと見ごろを迎えた藤棚を見て、
この日のメイン宝山湖()へ向かい
ました。工事を始めて10年、やっと完
成した調整池で昼食のあとフリータイ
ムをとり、ゆつくりと楽しんでもら
いました。途中、ピクトープの中を歩き
環境保全への取り組みの大切さも感じ
ることができましたね。



万福寺

水資源機構の人の話によると、貯水
量は約300万トン。これは、ぼくた
ちが使っている水道水の約2週間分と
同じ量なんだって。

雨の中、遊歩道を歩いている人もい
たわ。水辺を通る風が気持ちよかつた。
周辺の整備は、まだまだこれから
進んでいくようでしたわ。また、ここ
では市内に数多くある竹から作った肌
水や、花や野菜の液肥をいただきました。
肌水をつけてみた人の手がしっとり、
すべすべしているのにはびっくりしま
したわ。次は三ノ宮神社の前を通り、
二ノ宮さん(大水上神社)()までき

紹介しますので、皆さん、ぜひ一度歩
いてみてください。

地元のイベント

品福寺住職
香川徹男さんからのメッセージ

1873年に竹槍騒動で全焼し
た後、品福寺は再建されました。
山門左にあるイチヨウの幹は、こ
の時の火事で半分が焼け焦げて空
洞になりましたが、今も枯れず
あります。ぜひ一度ご参拝ください。

アクセス 今回のコース

行き
三豊各地からコミュニティバスで
JR讃岐財田駅までお越しください。

JR讃岐財田駅へは、財田観音
寺線をご利用ください。

帰り
JR高瀬駅からコミュニティバス
で三豊各地へお帰りください。

JR高瀬駅からは、高瀬観音寺
線、高瀬線、財田高瀬線を利用
ください。

本文を参考に仲間や家族と一緒に思
いのウォークを楽しんでください。

商工観光課 62・1129



宝山湖

いに手入れされた茶畑()の中を歩
きました。

ちよつと一番茶の時期で、しつと
りとめれた新芽がきれいだったわ。

高台にある茶畑からは市内の風
景がすんで見えていたよ。

二ノ宮さんでは宮司さんのお話
とあめ湯の接待がありましたね。二
ノ宮さんにある千五百神社の神様は
1,500人もの子どもを産んだとい
われ、子どもに恵まれない夫婦がよ
く参拝するようですね。

地域の方の心のこもった温かい
あめ湯がとてもおいしかったよ。

普段でもしつとりとした神社が、
雨によつても雰囲気が出ていたわ。

次は高瀬茶業組合
()に行きました。一番
茶の出荷と4月29日に開
催の「二ノ宮ふる里まつ
り」の準備で忙しそう
でしたね。

そんな中でも、おい
しい冷茶の接待とティー
バッグのプレゼントがあ
ったよ。



茶畑

工場の中も見学させてもらったね。
最後は、手作りおやつと産直青空
市まゆやま()での買い物を楽しみま
した。

「子どものために安全で安心なお
かし作り」が基本の店で、手作りゴマ
クッキーをいただいたわ。

お店の中には、店主のおじさんが
書いた書道なども展示されていたね。

今回は完成したばかりの宝山湖を
訪れ、二ノ宮

地域から高瀬

駅へと向かう

中で、地域の

人々とふれ合

った楽しいコ

ースでした。
今後各地方
のポイントを
コースにして



二ノ宮さん(大水上神社)

コースにして